



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

08/12/2023

OPINIÓN

LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



AMLO-DANTE DELGADO, "BLINDAN" SUCESIÓN PARA CLAUDIA Y COOPTAN VOTO NARANJA; MC, POTENCIAL "SATÉLITE" DEL PRESIDENTE Y MORENA

Qué informes recibe el Presidente de este país, en el asunto de la precampaña electoral, en el que participan dos virtuales candidatas de Morena y sus "cuotas y cuates" del PT-Verde y del PAN-PRI-PRD.

Por el estilo personal de Andrés Manuel López Obrador, autoerigirse en coordinador de la campaña de Claudia Sheinbaum Pardo, nada bueno presagia para el partido que, su visión política creó, Morena, y su candidata.

A toda costa y costo político-económico, para él, en lo personal, Morena y los mexicanos, se obstina en que elección de Presidenta, primer domingo de junio 2024, sea a favor de su creación en política: ex jefa de gobierno CDMX.

No le importó dividir a la clase política que se formaron en torno al proyecto que inició durante el peñato, con el nacimiento de Morena, ni traicionar al PRD y al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, para satisfacer ambición, avaricia y codicia de ser Presidente de la República.

Como tampoco importó avasallar a los aspirantes a la candidatura presidencial en Morena, con montaje de proceso interno, cuando previo a la asunción del poder en el 2018, prácticamente delineó que la sucesora en la Presidencia, 2024-2030, "Es Claudia".

Teatro y pantomima de elegir a la candidata por "encuestas a modo", topó con Marcelo Luis Ebrard Casaubón, quien lo volvió a rebasar el mismo que pacto la entrega del poder con Enrique Peña Nieto, cual acusó en tiempo y forma, proceso electoral 2018, ex canciller, Jorge Castañeda Gutman.

Lo hicieron añicos en sus aspiraciones presidenciales y, Ebrard, se disciplina y agazapa en su oficina particular, antes que lo vuelvan a exiliar por segunda ocasión, más lejos de París, Francia.

En esta sucesión, Andrés Manuel López Obrador, no mide consecuencias y lo que interesa es el poder por el poder, pise y rebase a quien sea.

Buscó un cachavotos, para minar y debilitar la candidatura de Xóchitl Gálvez Ruiz, en otro ambicioso, avaricioso y perverso, Samuel Alejandro García Sepúlveda, ¡un esquirol, pues!, en la campaña presidencial, pero la oposición, percató el siniestro intento y lo detuvo.



Una lección que el ambicioso gobernador en Nuevo León, y su protector, Danto Delgado Rannauro, así como Andrés Manuel López Obrador, no olvidarán, cuando de por medio, está la ley, y la ley, es la ley, máxime, reiteramos, cuando el Congreso local del estado, no tiene mayoría MC ni morena e intentaron chamaquear al Frente Amplio por México.

En sueños guajiros, terminó efímera aventura por la Presidencia, de Samuel García, quien amenaza con intentarlo en el 2030.

El plan A, del poder en turno, para enviar un virtual porro al proceso electoral y debilitar candidatura presidencial del bloque opositor, falló.

Pero el poder es el poder, ya lo probaron y van por más, en búsqueda de la dictadura perfecta, al estilo personal de Andrés Manuel López Obrador: que impere por los siglos de los siglos, su credo político.

¡Ni Salinas, pues!, llegó a tanto; aunque sus voceros, propaganda y clase política que formó, presumían acumular poder más allá de tres sexenios, no pudieron, porque se les atravesó Ernesto Zedillo.

Hoy, “por si las moscas”, alistan otro asalto al poder, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que tiene dos vacantes en el pleno de Sala Superior, desde el mes pasado, cuando en octubre, concluyeron su periodo, José Luis Vargas Valdez e Indalfer Infante González.

Las dos ternas que presentó al Senado la Suprema Corte de Justicia en la Nación, en la congeladora legislativa, porque Sala Superior, tiene facultades para sesionar con 5 magistrados en la Sala Superior, que se forma con 7.

Una, se integra de mujeres y otra, de hombres, para dar gusto al Presidente, que impulsó “paridad de género”; en tribunas del Congreso, esa figura, se convirtió en violencia de género, contra el género.

Este asunto, pendiente y así seguirá, creemos, por el estilo sexenal de omisión en asuntos por cubrir en los órganos autónomos, como Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Y el pleno de 7 comisionados en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales, que tiene 4 de 7, lo cual, reiteramos, la Corte, otorgó facultad para que aprueben asuntos con sus votos y, con normalidad, encabeza sesiones, Blanca Lilia Ibarra Cadena.

Senado, el grupo mayor que coordina Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, ejerce omisión en el asunto y, al igual que el asunto INAI, lo desdeñan.

Sala Superior del TEPJF y pleno de comisionados INAI, funcionan de tomas maneras, sin la integración total de sus órganos de gobierno.

Pero en Palacio Nacional, lo que interesa hoy por hoy, es “blindar” Sala Superior del juez electoral, para no tener ningún contratiempo en la elección presidencial, ¡en su calificación, pues!, cual mandata Ley de Leyes, compete al TEPJF, artículo 99, cuarto párrafo, fracción II:

“La Sala Superior realizará el cómputo final de la elección, de Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, una vez resueltas las impugnaciones que se hubieren interpuesto sobre la misma, procediendo a formular, en su caso, la declaración de validez de la elección y la de Presidente Electo respecto el candidato que hubiese obtenido el mayor número de votos”.



Qué mejor que “asegurar”, desde hoy al TEPJF, con una presidenta “a modo”, como acusaron desde anoche, las redes sociales. De los 5 magistrados, la verdad, nadie sabe quién está con quién y quien está en contra de quién.

¡Qué espectáculo ofrecen los magistrados en ese órgano autónomo!

De confirmarse asalto al poder en el Tribunal Electoral, quedaría al presidente Andrés Manuel López Obrador, completar visión de ambición, avaricia y codicia por la segunda dictadura, en el INAI; cooptar, corromper.

Si gana elección presidencial Claudia Sheinbaum, con reforma al Poder Judicial que alista Arturo Zaldívar, cerrar ese proyecto digno de un dictador.

Si en el Congreso local de Nuevo León, el chamaco este, Samuel García, ofrecía 10 mdp a diputada priista, Lorena de la Garza, para traicionar a su partido, ¡imaginen!, presunta danza de millones de pesos, en el TEPJF, cuando se trata no de un aventurero candidato presidencial, sino de calificar elección de Presidenta.

Otro asunto que importa al Presidente de la República, el de cubrir vacante en la Corte, e imponer “ministra a modo”, y de ser electa Bartha María Alcalde Luján, Lenia Batres Guadarrama o Eréndira Eréndira Cruz Villegas Fuentes, la que designen, llegaría a la Corte, con el sello lopezobradorista, como sus correligionarias, Yasmín Esquivel Mossa y Loretta Ortiz Ahlf.

Para ello, presuntamente cooptaron a Dante Delgado Rannauro y al MC.

Antes de pedir licencia e incorporarse al staff de Xóchitl Gálvez Ruiz, la senadora Kenia López Rabadán, observó que al grupo parlamentario que coordina el jaguar negro, faltarían 10 votos, para designar vacante en SCJN; la bancada naranja, tiene 12.

Un adelanto, ofrecieron ayer, pupilos del ex gobernador interino en Veracruz, cuando aprobaron con Morena y “satélites”, idoneidad de Eréndira Cruz, cual aspirante a ministra.

Y cual dice el sabio, “los acuerdos se respetan”, se espera que, primeros días de enero, Dante Delgado, que diga, el MC, designe a su candidato a la Presidencia, para “cachar votos” del bloque opositor y contribuir a la victoria de la delfina del Presidente para sucederlo en el poder.

Y no dudamos que, inmersos en pactos para entregar el poder, Dante y su MC, entreguen el que tienen en Jalisco, como los Murat en Oaxaca; y los otros traidores al PRI, en el Estado de México, Hidalgo, Sonora; o al PAN, en Chihuahua, como hasta hoy, denota Javier Corral Jurado.

¡Caramba!, lo que hacen en la búsqueda de la dictadura perfecta, segunda parte. Empero, señala el refrán, segundas partes, ¡nunca!, fueron mejores.

¿Acaso los ciudadanos, otros partidos políticos contrarios a Morena, están de floreros? ¿El PAN-PRI-PRD-Xóchitl Gálvez, serán la segunda parte de lo que ocurrió en el Estado de México?

¿Y el combate a violencia, delincuencia, secuestros, asaltos, robos, extorsiones, feminicidios, seguridad en las carreteras, en transporte público?

¿Y combate a brutal, criminal inflación?



¿Y los baches, la seguridad pública, dotar de mejores armas y capacitación a policías municipales?

¿Y dónde quedó retórica amenazante contra el sexenio del saqueo, pillaje y corrupción?

¿Y la gasolina a 10 pesos litro?

¿Y el combate a la pobreza, miseria, atraso educativo, como reportó la prueba PISA, que aplicó OCDE en México?

¿Y la paz y seguridad pública que se ofreció al país, en la campaña electoral 2018, con la creación de esa noble institución que es la Guardia Nacional?

¿Y quién asegura que millones de mexicanos quieren “continuidad” de Amlo-Morena en siguiente sexenio?

¡Nadie!, verdad.

Lo que sí ocupa y preocupa, al presidente Andrés Manuel López Obrador, hay que decirlo, informes que le presentan, del cómo va la precampaña de Claudia Sheinbaum Pardo, para sucederlo en la Presidencia.

Entendemos entonces, que su prioridad sea, asegurar a todo costo, la sucesión, cual su visión político-electoral del país, considera: “es Claudia”.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

Al mejor estilo del proceso electoral mexiquense, la candidata del Presidente a sucederlo, bajó el tono de su discurso político en la precampaña; ya no es de agresión a su contraria, ni puyante ni lapidario, contra sus adversarios del PAN-PRI-PRD... Así, se condujo en territorio del prócer Adolfo López Mateos, Delfina Gómez Álvarez... ¡Vamos, pues!, hasta la misma estrategia de sondeos y encuestas, la repiten: que lleva 200 millones de preferencia ciudadana contra 20 mil ciudadanos que votarán por Xóchitl Gálvez Ruiz... Consecuencias del atraso para hacer política en este país, producto del nefasto, reiteramos, presidencialismo imperante... Andrés Manuel López Obrador-Morena, no son la excepción... ¡Animo!, Cristina Pacheco, lectores y televidentes en tus casas de difusión, están solidarios con tu persona... Cómo olvidar tus crónicas dominicales, cuando el texto demandaba amplio espacio o tus excelentes entrevistas en el Canal 11 o tu programa “Aquí nos tocó Vivir”, retrato de la pobreza, clase media, de la mayor parte de oficios que se dedican; el comercio informal o pequeñas y medianas empresas, en todo lo que el sagrado comercio exige... La denuncia social en tu profesión... Tus visitas a colonias populares, carentes de los más elementales servicios públicos, ¡tu libro, Sopita de Fideo!... Solidaridad plena con usted, Cristina Pacheco... En redes sociales, se difunde video en el que Manlio Fabio Beltrones, hace recuento de su trayectoria pública, en el gobierno de Sonora, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135 o en la de avenida Congreso de la Unión, número 66... Bagaje, oficio, diálogo, sensibilidad, acuerdos, institucionalidad, lealtad, atributos del político de Sonora, quien analiza candidatura por el PRI, como senador de la República... ¿Qué energía agobia a la nación?, el temblor de ayer y el intenso frío en CDMX y zona metropolitana... Creativos, los ciudadanos en redes sociales, que hicieron comentarios irónicos, como el de afirmar que el frío, es porque ya no es México, sino ahora somos Dinamarca, país nórdico... ¡Caray!, creímos que el discurso visceral que ofreció Dante Delgado Rannauro en su reciente informe legislativo en el recinto alterno de Xicoténcatl 9, descartaba cualquier pacto con el poder en turno... El fallido asalto a la candidatura presidencial de Samuel García, evidenció al dueño de las siglas MC, en “presunta cercanía”, con el poder en turno... Ayer, sin recato alguno, el MC, dio sus votos en la comisión de Justicia que preside senadora



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

08/12/2023

OPINIÓN

Olga Sánchez Cordero, para aprobar idoneidad de Eréndira Cruz, para una vacante en la Corte... ¡Viva México! ¡Viva!... ¡Cómo abusan del sentido común de los mexicanos!, ¿verdad?... Ahora el bloque oficial es Morena y “satélites” del PT-Verde-MC... Hay que decirlo, ello, denota que las cosas no van bien en la precampaña de Claudia Sheinbaum, en materia de preferencia ciudadana... Junta directiva en comisión de Puntos Constitucionales en Cámara de Diputados, que preside el legislador de Morena, Juan Ramiro Robledo Ruiz, devuelve, en sus términos, a la mesa directiva que dirige la diputada Marcela Guerra Castillo, dictamen de la reforma en materia de descanso laboral... Considera la directiva de ese órgano cameral, que no procede convocar al pleno de sus integrantes, para volver a analizar, discutir y votar el decreto... Resaltan: consideraciones y conclusiones que se expusieron en el Parlamento abierto para este asunto, diputados, lo expresarán durante discusión en el pleno, “y ponderar ampliamente su decisión al momento de votar el dictamen ya aprobado”... Visceral, diputado Rafael Alejandro Moreno, en el asunto del maridaje Amlo-Dante-Morena-MC: “los emecistas se quitaron las máscaras y ya asumieron de manera abierta, descarada, el papel de ser comparsa de Morena”. El MC, puyó, “se quitó lo naranja, para lucir guinda”. ¡Zas!... Secretaria General en San Lázaro, Graciela Báez Ricárdez y el diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, pusieron en marcha “Primer Foro Internacional sobre Investigaciones Parlamentarias”, con el objetivo de iniciar la reflexión y el intercambio de buenas prácticas en torno a características, metodologías, productos y gestión de los servicios de investigación legislativa, con enfoque comparativo y de colaboración disciplinaria... ¡Enhorabuena!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com ¡Síguenos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Visita nuestras redes!... YouTube: @JuanlopezMiguel59... Twitter: @JuanLopezMiguel... Instagram: juan3poderes...